



## ハロウィン楽しみました！

お楽しみ会、夕食会みんな楽しく参加しました。お楽しみ会では歌やダンスを皆の前で披露したり、皆に見せたい特技がある子が順番に立候補して取り組みました。



積極的に参加する子が多く、前に中々出られなかった子も友達と一緒に歌い楽しみました。

スタッフの出し物はマジック、魔法のクッキング、歌、クイズコーナーと色々行いました。

最後にハロウィンカボチャ版の福笑いを皆で行い記念撮影をしました。福笑いではほとんどの子がちゃんと誘導して、きっちりとした顔になることが多かったです。

.....

## 外遊びでよく遊びます！



少し肌寒くなってきましたが、子供達は元気一杯遊んでいます。縄跳びやバドミントン、チャンバラごっこ等身体を使って遊ぶ姿が増えてきました。また、サッカーやドッジボール等のボール遊びも段々増えてきました。

外遊びだけでなく、室内遊びではおもちゃ遊びや描画等の工作、ドミノで遊ぶことが多いです。

特にドミノ遊びでは、ただドミノを並べるだけでなく積み重ねて何段までいけるか挑戦したり、タワーを作って楽しんでいます。

\*\*\*\*\*

### お知らせ

#### ①クリスマス会について



平日：12月16日（金）～22日（木） 15：00～18：30  
土曜：12月24日（土） 9：30～13：30

#### ②冬休み時間

12月26日、27日、1月4日、5日 10：00～16：00  
1月6日 13：30～17：30





# みんなでびーぼ NO.13

2016.12.12  
NPO 法人  
ほがらか企画

## クリスマス会準備中！

いよいよ今週からクリスマス会が始まります！  
ツリーの飾りつけや、室内の飾りを作っています。  
飾り作りでは、クリスマスリースの手作りを始めました。  
カラータイルやビーズ、シールを自分で選び、紙皿に貼ります。



とても簡単に出来るので、子ども達も好きなシールや飾りを選ぶのに  
夢中になり取り組んでいます。また、クリスマス会の時にどんな歌が歌いたいとか、ダンスをやりたいと職員に教えてくれる子も居ます。

今年はどんなクリスマス会になるか、今から楽しみです！

.....



## おやつ、昼食作り

### 楽しんでいます！

おやつ作りや昼食作りを楽しく取り組んでいます。昼食作りではみんなで野菜を切ったり包丁を使うのが苦手な子は、キャベツを手でちぎり、野菜炒めを作ったりしています。慣れない手つきで包丁を使う子も居ますが、職員と一緒に取り組むので、自分からやってみると参加する子も居ます。

.....

おやつ作りでは、定番のホットケーキやピザ作りに加え、今回新しく干し柿に挑戦しています。来週頃完成予定なので今から楽しみにしています。

\*\*\*\*\*

## お知らせ

### ①クリスマス会について



平日：12月16日（金）～22日（木） 15：00～18：30  
土曜：12月24日（土） 9：30～13：30

### ②冬休み時間

12月26日、27日、1月4日、5日 10：00～16：00  
1月6日 13：30～17：30





# みんなでびーぼ NO.14

2017.1.4  
NPO 法人  
ほがらか企画



## 201

## あけましておめでとうございます！ 今年もたくさんあそぼうね！！

昨年は3周年記念、山海海水浴やコンサート等、法人の企画をはじめ夏は庭で初めて取り組んだ「盆踊り」吊るし柿づくり、カラオケ等、子どもたちの声を基に、新しい試みも行いました。

また、町内中学生サマーボランティア、日本福祉大学サービスラーニング、ボランティア交流会、半田商業高等学校定時制生徒会からの壁画寄付やボランティア参加など、支援者の輪も広がりました。

今年はいよいよ「ほがらか企画5年目」を迎えます。そして、昨年5月から準備を進めてきた「第2期ほがらか企画事業計画」の本格的な準備の年となります。

場所は写真の説明通りです。  
日の出も見る事が出来、夜景も素敵な場所  
衣浦港花火も観ることのできるそうですよ。

春の種まき前には「草刈」が待っています。何と言っても「1,000坪」の草刈りですから、多くの方々の支援が必要となります。「みんなで楽しい草刈」も検討中です。

是非「楽しい企画」のご提案をお願いします。 ～ほがらか企画 山本憲司～

\*\*\*\*\*



緑丘小学校西方面に300m程の場所にある  
借地(約1,000坪)から見た初日の出  
春からここで「小さな大豆畑」を耕作  
する予定です。



■ 12月26日(月)はカラオケ101で  
歌って、昼食も食べて楽しみました。



カラオケ101の3部屋を借りました。



半田商業高等学校定時制生徒会さんの作品

今年も登場「子サンタ」さん



生徒会代表さんと一緒に



大豆耕作予定



職員出し物一部



# みんなでびーぼ NO.15

2017.1.19  
NPO 法人  
ほがらか企画

## 第3回ほがらかハート展に向けて

### 書道をじめました！

今年も書道プログラムを行います。  
自分の名前の漢字や、好きなこと、行ったことのある場所等、色々な字や絵を書いて楽しく取り組んでいます。まだまだ始まったばかりなのでこれからどんな作品が出来るか楽しみです。



また、ほがらかは一と展は、3月23日～4月7日（大垣共立銀行半田支店）  
4月18日～28日（武豊中央公民館）で開催予定です。

.....

### おいしいおやつ作っています！



クリスマス・冬休みが終わり、手作りおやつを作っています。人気のピザは子供達が作り方を覚えて子ども主導で行うこともあります。

また新たに作ったものは五平餅&ずんだ餅です。五平餅はご飯をつぶして成形し味噌だれを塗って焼くといったとても簡単にできるので子ども達と一緒に楽しく作りました。

いつものホットケーキにチーズを入れたりして、おやつも少しアレンジをしながら作っています。

\*\*\*\*\*



### お知らせ

書道が始まりました。  
墨汁は洗濯で落ちるものを使用していますが、服に付着する場合がございます。  
そこで、汚れてもいい着替えなどのご協力をお願いいたします。

